

Bezirksmeister im Schach! (Forts.)



Die Ergebnisse (3:1 gegen das Herder-Gymnasium Köln, 4:0 gegen die Realschule Lindlar, 2,5:1,5 gegen das Heinrich-Böll-Gymnasium Troisdorf, 3:1 gegen das Kaiser-Karls-Gymnasium Aachen und 3:1 gegen das Dietrich-Bonhoeffer-Gymnasium Bergisch Gladbach) zeigen, dass das Turnier, das über 5 Stunden andauerte, eng und hart umkämpft war. Neben Viktor Teutsch, der alle seine Partien gewinnen konnte, ragte diesmal sicherlich

Johann Engel als jüngster Spieler des Turniers hervor. Besonders entscheidend war, dass Johann Engel im vorentscheidenden Spiel gegen den letztjährigen Bezirksmeister aus Aachen in einer bis dahin weitgehend ausgeglichenen Partie ein Bauernendspiel aufs Brett legte, das an Finesse, Eleganz und Trickreichtum über mehrere Züge seines Gleichen sucht. Nicht umsonst wurde er bei der abschließenden Siegerehrung für diese Partie besonders hervorgehoben.



In der Wettkampfklasse II startete die Mannschaft des St. Ursula-Gymnasiums mit Konrad Schmitz (Klasse 8b) an Brett 1, Florian Bartsch (Klasse 7c) an Brett 2, Martin Brenner (Klasse 7c) an Brett 3 und Reinhard Borchmann (Klasse 7d) an Brett 4. Mit Spielern der Geburtsjahrgänge 1998 und 1999 hatte diese Mannschaft gegen Mannschaften, die im Schnitt drei bis vier Jahre älter waren, von vornherein nur Außenseiterchancen. Mit zwei Unentschieden gegen das Kaiser-Karls-Gymnasium Aachen und das Heinrich-Böll-Gymnasium Troisdorf und einem 3:1 Sieg gegen das Herder-Gymnasium Köln gab es dennoch schöne Erfolgserlebnisse. Der verdiente Lohn war am Ende der vierte Platz bei den Bezirksmeisterschaften. Besonders gefreut haben sich die Spieler aber darüber, dass jeder Spieler mindestens eine seiner Partien gewinnen konnte, Konrad Schmitz sogar deren drei.



Das Spielmaterial wurde in diesem Jahr vom Aachener Schachverband zur Verfügung gestellt. Das warme Mittagessen in der Schulmensa und die Pokale für die Siegermannschaften wurden vom Schachverband Mittelrhein gestiftet. Begleitet und betreut wurden die Mannschaften von ihrem Lehrer Martin Möllmann.



Am 29. März wird unsere siegreiche Mannschaft für den Regierungsbezirks Köln bei den Schach - Landesmeisterschaften im westfälischen Gütersloh an den Start gehen. Dazu wünschen wir ihr alles Gute und viel Erfolg.

M. Möllmann